

■ CABRERIZOS

El Ayuntamiento contratará a cuatro oficiales de obras

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha lanzado una oferta de empleo para cubrir cuatro puestos de oficial de primera para obras. Los contratos serán temporales con una duración de seis meses con el fin de que puedan acometer diversas mejoras en el municipio. La contratación se realizará por el Ecyll por lo que los aspirantes deberán estar inscritos como demandantes de empleo y se tendrá en cuenta la experiencia en la realización de obras públicas. | ENE

■ VILLAMAYOR

Los comerciantes niegan la reunión con el equipo de Gobierno

La Asociación de Comerciantes de Villamayor ha desmentido al equipo de Gobierno asegurando que no hay fecha para ninguna reunión entre ambas entidades. El alcalde de la localidad había anunciado un encuentro para limar asperezas tras los últimos desencuentros con el sector del comercio de Villamayor, sin embargo desde la asociación aseguran que no hay fecha para ninguna reunión y nadie se ha puesto en contacto con ellos para nada. | ENE

■ SANTA MARTA

La Asociación Tierno Galván abre el plazo de inscripción de socios

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha abierto el plazo para la inscripción de nuevos socios o la renovación de los que ya pertenecen a ella. Los interesados en formar parte de esta entidad podrán hacer su inscripción hasta el 28 de febrero y disfrutar de las actividades que organiza la entidad durante todo el año o beneficiarse de la reducción de precios en las muchas excursiones y viajes culturales que realizan. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Junta no acometerá este año la ampliación del centro de salud

Incluyó una partida en el presupuesto de 2018 de 50.000 euros para el proyecto y ejecutar la obra en este ejercicio ■ El Consistorio solicita una reunión con la Gerencia Provincial

ENE | SANTA MARTA

La Junta de Castilla y León no acometerá este año las obras de ampliación del centro de salud de Santa Marta, como estaba previsto. Así lo aseguran desde la Consejería de Sanidad que reconocen que para este ejercicio "en el plan de inversiones prioritarias de la Junta sólo están Calzada de Valdunciel y El Zurguén".

De esta manera, a pesar de que se había incluido una partida de 50.000 euros en el presupuesto regional de 2018 para la redacción del proyecto de ampliación de esta infraestructura y ejecutarlo durante este año, no será posible, ya que la situación se mantiene y "ahora mismo no hay novedades previstas en el centro de Santa Marta de Tormes", afirman desde la Administración regional.

Una demanda histórica que los vecinos y el personal sanitario, junto con los responsables municipales, seguirán reclamando dadas las carencias de recursos y los problemas de espacio que acumula el centro de salud desde hace años, debido en parte al aumento de la población a atender que no se equipara con un incremento de dotaciones.

Esta actuación permitiría mejorar y actualizar los servicios sanitarios a las necesidades reales, ya que prevé la ampliación de casi 500 metros cuadrados en parte de la plaza Jesús Baz, anexa al centro de salud. Así, el Consistorio ya había realizado los trámites necesarios para acometer dicha ampliación con la modificación urbanística del PGOU aprobada en pleno, y que posteriormente refrendó el Consejo de Urbanismo y Medio Ambiente de la Junta.



El centro de salud de Santa Marta, ubicado en la céntrica calle Ignacio Ellacuría de la localidad. | ENE

LOS DATOS

Más de 18.000 cartillas sanitarias

El centro de salud de Santa Marta cuenta en la actualidad con un total de 18.156 tarjetas sanitarias registradas y un equipo de profesionales formado por 13 médicos de familia, cada uno con una media de 1.600 cartillas, y ocho enfermeros. Es una de las zonas básicas de salud con mayor volumen de población cercana a los 20.000 habitantes.

Demandas solicitadas

Entre las reivindicaciones históricas solicitadas por el equipo de Gobierno se encuentran la puesta en marcha del servicio de urgencias pediátricas, la ampliación del servicio de enfermería, la ampliación de la zona de extracción de sangre y también del horario de consultas por la tarde. Demandas que ha pedido y seguirá reclamando.

No obstante, desde el Consistorio y a pesar de este revés afirman que seguirán "reivindicando tanto a la Gerencia Provincial de Atención Primaria como a la Gerencia Regional las demandas y mejoras necesarias para cubrir las necesidades del centro de salud y un servicio adecuado a los vecinos de la localidad". Por ello, ayer solicitó formalmente una reunión a la Gerencia Provincial para reclamar información "sobre el estado de las demandas solicitadas en la última legislatura y que habían sido aceptadas para su estudio".

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento pone en marcha la Casa de la Juventud con actividades los fines de semana

El sábado mantendrán una reunión con los mayores de 12 años

ENE | DOÑINOS DE SALAMANCA

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca pondrá en marcha la Casa de la Juventud en la sala del Edificio Sociocultural que ocupaba anteriormente la biblioteca. El objetivo del equipo de Gobierno es que los jóvenes de la localidad tengan un lugar para reunirse las tardes de los viernes y los sábados y poder realizar distintas actividades.

Para poner en marcha el proyecto, el alcalde, Manuel Hernández, ha asegurado que mantendrán este sábado un encuentro con los jóvenes mayores de 12 años de la localidad con el fin de presentarles la iniciativa y pedir su implicación ya que "queremos escuchar que demandan e ir adaptándonos a sus necesidades para poner en marcha el proyecto. Iremos viendo como respon-

den y si funciona lo dotaremos de lo que necesiten". El objetivo es ir dotando la infraestructura poco a poco con las demandas de los chavales.

Para su funcionamiento el Ayuntamiento cuenta con un monitor que dirigirá las actividades de los jóvenes de momento los viernes y sábados, aunque no descarta ampliar la oferta si los jóvenes responden.



Sala que se convertirá en un espacio destinado a los jóvenes. | ENE